
 

Página 1 de 3 

 

Ata da Décima Oitava Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 12 de abril 
de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 12 dias de abril de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Flávio Átila da Silva Leite, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson da Silva Barreto, Neemias 
José Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se 
reuniram ordinariamente para a 18ª Reunião Ordinária, no Primeiro período 
anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Flávio Átila, Flávio do Fórum, para secretariar os trabalhos e 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, 
pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados 
e a ausência dos parlamentares: Augusto César da Cunha Paiva, que 
apresentou atestado médico, Carlos José Mendes Silva, José Feliciano de 
Barros Júnior, Ricardo Carneiro da Silva, que apresentou atestado médico. 
Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Indicação nº 482/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de uma rede de tratamento de esgoto em Gaibu; 
Indicação nº 483/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da antiga estrada que dá acesso as Praias de 
Itapuama e Xaréu; Indicação nº 484/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um anel viário na entrada da Praia Pedra de 
Xaréu e Itapuama, bem como, melhorias para a estrada de acesso a Nazaré; 
Indicação nº 485/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da praça em Gaibu; Indicação nº 523/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de uma parada de ônibus com cobertura 
para a Comunidade de Barbalho I; Indicação nº 527/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a drenagem do canal 
da Rua Boa Esperança, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 528/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 17, Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 
575/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de lâmpadas de led nos postes de iluminação da Rua Alice Torres da 
Rocha, Vila Doutor Manoel Clementino, neste Município; Indicação nº 576/2017, 
Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de lâmpadas de led nos postes de iluminação da Rua Edward Marques de Barros, 
Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 577/2017, Vereador Cianinho- José 
Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de led nos 
postes de iluminação da Rua da Vacaria, Vila Doutor Manoel Clementino; 
Indicação nº 578/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de lâmpadas de led nos postes de iluminação da Rua 
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Antônio José Veloso da Silveira, Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 
581/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza da vegetação, a desobstrução e a conservação da canaleta da PE 28, em 
Gaibu; Indicação nº 582/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Segunda Travessa da Rua 
53, Bairro São Francisco; Indicação nº583/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a substituição da rede de esgoto em trechos da Rua 
Ernestina Batista, em Pontezinha; Indicação nº584/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição da rede de esgoto em 
trechos da Rua Nossa Senhora do Carmo, em Pontezinha; Indicação nº585/2017, 
Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da 
Rua 30, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº586/2017, Vereador José 
Domingos, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua 33, em Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº587/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 26, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº594/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a colocação de tampas de concreto nas boca de lobo da Rua Lidivina, 
transversal com a Rua D, Loteamento Ilha, em Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº595/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução das canaletas da Rua Dezessete, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 257/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 08, Loteamento 
Itapuama; Requerimento nº 258/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua 10, Vila 
Claudete; Requerimento nº 259/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua Manoel 
Queiroz da Silva, Centro do Cabo; Requerimento nº 305/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Presidente da Compesa o abastecimento da água 
para Jussaral; Requerimento nº 306/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo a restauração do guarda corpo localizado na Ponte da 
Avenida Ednaldo Barros de Souza, conhecida por Rua 55, Cohab; Requerimento 
nº 307/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da rede de proteção da Quadra Poliesportiva Gilberto Farias do 
Monte. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que não teve 
Edis inscritos. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ezequiel Manoel que faz 
uma reflexão sobre a crise na política nacional com a divulgação da lista de 
Fachin, que envolve quase todos os partidos políticos brasileiros dentro de uma 
rede de corrupção, fala ser vergonhoso que todos os líderes do país estejam 
sendo investigados, afirma que o Deputado Federal do Cabo de Santo Agostinho 
vai sofrer na pele como a ex-presidente Dilma sofreu e repudia todos que 
julgaram que só o PT tinha corruptos; Vereador José de Arimatéia que afirma que 
a corrupção deve ser punida em todos os partidos, reflete sobre a crise na política 
nacional e diz que não se pode condenar sem provas, fala que defende a classe 
política apesar de nenhuma liderança política está limpa, mas é preciso qualificar 
a política, é preciso que o cidadão de bem queira fazer parte da política, diz que a 
Lava Jato vai ensinar o país a ser melhor; Vereador Flávio Átila, Flávio do Fórum, 
que repudia atitudes como a de ontem, onde assessores falam contra os 
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Vereadores, afirma que não se deve execrar sem julgamento e que todos terão 
ampla defesa, sugere que não se faça discurso sensacionalista, pois, assim, 
ninguém cresce, deve-se sempre se observar o outro lado, solicita que se 
encaminhe ofício para o Banco do Brasil regional para marcar uma visita, a fim de 
que se resolva o problema do não funcionamento da agência do Cabo de Santo 
Agostinho, também fala sobre a segurança do Município, denuncia que o núcleo 
da Polícia Militar de Ponte dos Carvalhos está degradado, sem infraestrutura, e 
que a realidade é assalto a comerciantes e assassinatos; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia afirma ser a situação da violência preocupante e critica não ter 
sequer um caixa eletrônico do Banco do Brasil no Município; de volta ao Vereador 
Flávio Átila, esse encerra seu discurso. Na sequência, o Presidente abriu a 
Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições 
para votação – em Votação Única: Indicação nº 477/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 478/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 479/2017, Vereador 
César Paiva; Indicação nº 480/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
481/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 565/2017, Vereador Cianinho- 
José Feliciano; Indicação nº 566/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; 
Indicação nº 567/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 569/2017, 
Vereador José de Arimatéia; Indicação nº 570/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Indicação nº 571/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 572/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 573/2017, Vereador Cianinho- 
José Feliciano; Indicação nº 574/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; 
Indicação nº579/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº580/2017, Vereador 
Gessé Valério; Requerimento nº 206/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 207/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 208/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 209/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 210/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato; Requerimento nº 300/2017, Vereador Everaldo Cabral; Requerimento 
nº301/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº302/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº303/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº304/2017, Vereador Jefferson Marcos; todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 18 de abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Flávio Átila da Silva Leite 
 
 
José Domingos dos Santos 


